

KIESS

INNENAUSBAU



Aufzugausbau

Lift fittings

Besondere Aufzüge für besondere Gebäude:

Mit Kiess Innenausbau wird die Liftkabine zu einem markanten Charaktermerkmal.

Special elevators for special buildings:

Kiess Interiors makes the lift cabin a prominent characteristic feature of the building.



Wir schaffen einzigartige Orte

We create unique places



Aufzüge begrüßen den Besucher und unterstreichen den Charakter des Ortes. Kiess Innenausbau setzt Designwürfe in die Realität um und individualisiert mit edler Handwerkskunst die Kabinen.

So wird die kurze Reise im Lift zu einem besonderen Erlebnis. Mit hochwertigen Materialien und anspruchsvollen Techniken ist eine Gestaltung von klassisch-luxuriöser Anmutung mit Intarsien und Furnierarbeiten bis hin zum modern-cleanen Stil mit Hochglanzflächen, Leder- und Metallelementen möglich – und das auf Wunsch auch in Serie.

Elevators welcome the visitors and emphasise the character of a place. Kiess Interiors turns designs into reality and gives a unique individual character to the cabins with classy craftsmanship.

As a result, the short trip in the lift becomes a special experience. With high-quality materials and sophisticated techniques, it is possible to create a classic luxurious impression with inlaid work and veneer or a clean modern style with high-gloss surfaces, leather and metal elements – in series, if required.



Einzigartige Orte in vielen Facetten

Unique places in many facets



Sonderanfertigungen
Special Designs



Innenausbau für Gewerbeobjekte
Interior fittings for commercial objects



Sicherheit
Security



Innenausbau für Privatresidenzen
Interior fittings for private residences

Kontakt Contact

Alfred Kiess GmbH
Heigelinstr. 5
D-70567 Stuttgart, Germany
T +49 711 900 930
F +49 711 715 677 9
info@alfred-kiess.de